

Debaten en Haití estrategias para combatir el VIH/SIDA



La Habana, 7 nov (RHC) La capital haitiana acoge el tercer Foro de América Latina y el Caribe sobre la Sostenibilidad de la Respuesta al Virus de la Inmunodeficiencia Humana/Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida, VIH/SIDA, que sesionará del 6 al 8 de noviembre.

Según la agencia en línea Alter Presse, el encuentro, tiene como máxima: 'Terminar con el SIDA en América Latina y el Caribe: hacia objetivos regionales acelerados y sostenibles'.

Entre los propósitos fundamentales, figura la implementación de una respuesta rápida hacia este flagelo, así como proveer acceso universal a la salud.

Más de dos millones de personas viven con VIH en América Latina y el Caribe, según datos del Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA, ONUSIDA, y el número anual de infecciones en adultos se ha mantenido estable desde el año 2010.

El foro, que se construye como espacio para compartir información sobre los progresos de la lucha contra esta epidemia, centra sus debates en las estrategias y mecanismos de transición, hacia respuestas sostenibles a nivel nacional, para poner fin al SIDA como una amenaza para la salud pública en América Latina y el Caribe para el año 2030.

Organizado por el gobierno de Haití, el coloquio se realiza en colaboración con la Alianza Pan Caribeña contra el VIH y Sida, ONUSIDA, el Grupo de Cooperación Técnica Horizontal, la Organización Panamericana de la Salud, El Fondo Mundial de Lucha contra el Sida, la Tuberculosis y la Malaria, entre otros.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/146749-debaten-en-haiti-estrategias-para-combatir-el-vihsida>



Radio Habana Cuba